

COLUMNAS SSC



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC



Mtro. Pablo Vázquez Camacho

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Sacapuntas	Cae uno de los más buscados	Importante detención logró la Secretaría de Seguridad Ciudadana, al mando de Pablo Vázquez. Se trata de Christian Abdiel 'N', alias "El Cabezón" , uno de los principales generadores de violencia y distribuidores de droga en las alcaldías GAM y Cuauhtémoc. La captura se realizó gracias al seguimiento de las cámaras de seguridad.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Sin tregua	Con la captura de Christian Abdiel "N". El Cabezón, líder de la Unión Tepito, la estrategia de Clara Brugada, jefa de Gobierno de la Ciudad de México, y de Pablo Vázquez, titular de Seguridad, contra el crimen organizado muestra resultados concretos. Gracias a trabajos de inteligencia, se logró desarticular una célula que operaba en Cuauhtémoc y Gustavo A. Madero. La detención, junto con la de Jesús Alberto "N" y Kevin Juan "N" refuerza el compromiso de la capital con la seguridad. La CDMX marca el ejemplo. Con los capitalinos, no.

Políticas

Medio	Columnista	Encabezado	Resumen
EL HERALDO DE MÉXICO	Artículo Carlos Matienzo	Estrategia civil bajo sombra militar	Las prioridades de la secretaria de García Harfuch: la creación del Sistema Nacional de Inteligencia y la reactivación del Sistema Nacional de Seguridad Pública. Ambos proyectos, sin embargo, dependen de reformas que Morena mantiene congeladas en la Cámara de Diputados, acaso por la resistencia que hay dentro de las Fuerzas Armadas al empoderamiento de quien se convertiría en la principal autoridad concentradora de inteligencia en el país. Hay otra joya escondida en la Estrategia que anuncia la división creciente entre militares y civiles: básicamente se propone reconstruir a la Policía Federal a partir de modificaciones legales y administrativas al Servicio de Protección Federal , hoy limitado a la custodia de instalaciones federales al traslado de valores. Con ello, Harfuch busca darle atribuciones de investigación e inteligencia para desplegar en todo el país, su propia fuerza operativa con más de 13 mil elementos.



Síntesis informativa

27 de abril de 2025

<p>EL UNIVERSAL</p>	<p>Bajo Reserva</p>	<p>Sheinbaum le quita el sambenito de "flojo" a Huacho</p>	<p>Nos comentan que quien ayer salió con todo a defender al gobernador de Yucatán. Joaquín Jesús Díaz Mena (Morena), fue la presidenta Claudia Sheinbaum En el banderazo de inicio de construcción del tren de carga del Tren Maya, y ante señalamientos de la oposición en contra de don Joaquín de que "es flojo". La mandataria federal señaló que es "el gobernador más trabajador de todo el país", que todos los días trabaja visitando territorios todas horas y no solo está detrás del escritorio. Para rematar, la presidenta Sheinbaum lanzó un "¡Que viva Joaquín Díaz Mena!" Los panistas, que conocen bien Huacho, como le dicen al gobernador, son quienes más impulsan esa etiqueta de perezoso. Y entre morenistas, nos aseguran. más de un mandatario estatal desearía una defensa de ese calibre desde Palacio Nacional.</p>
<p>EL HERALDO DE MÉXICO</p>	<p>Sacapuntas</p>	<p>Rechaza nuevo pronóstico del FMI</p>	<p>Otra vez respondió la presidenta Claudia Sheinbaum al Fondo Monetario Internacional. Ahora, por la proyección de que la deuda pública mexicana aumentaría a 28.9 billones de pesos en 2030, más de 9 billones más que en 2024. "Dicen que México se va a endeudar, esa es su visión. No entendieron que en México llegó la Cuarta Transformación, que aquí se acabó la corrupción, se acabaron los privilegios y el recurso del pueblo se le regresa al pueblo de México", dijo la mandataria.</p>
<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>Frentes Políticos</p>	<p>¿Y el gobernador?</p>	<p>Mientras en La Paz, Los Cabos circulan amenazas de "limpieza social firmadas por grupos armados, el gobernador Víctor Manuel Castro Cosío apenas se inmuta. El miedo se reparte en volantes, la violencia se organiza en hojas volando al viento y el gobierno estatal parece jugar a la distracción, Baja California Sur merece algo mejor que un mandatario extraviado y criminales imprimiendo el terror a dos tintas. El colmo es tener un municipio que se llame La Paz y que viva en guerra. ¿El secretario de Seguridad, Luis Alfredo Cancino está en las mismas? La pregunta es obligada, gobernador, ¿dónde está?.</p>
<p>EXCÉLSIOR</p>	<p>Frentes Políticos</p>	<p>Nuevas reglas</p>	<p>El exgobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca quiso colocarse un escudo anti todo hasta 2028, con 36 escoltas y cuatro patrullas a costa del erario, pero el Tribunal Colegiado de Reynosa le recordó que los privilegios no son derechos adquiridos. El amparo otorgado por el juez Faustino Gutiérrez Pérez fue revocado y se ordenó el retiro definitivo de la seguridad personalizada. Tamaulipas, bajo el gobierno de Américo Villarreal. avanza en desmontar los excesos de un pasado que confundía poder con inmunidad. Ahora, la seguridad pública responde a las reglas, no a los caprichos.</p>



EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Inteligentes.	David Ramírez Bernal, titular de la Unidad de Fiscalización del INE, y Carla Humphrey, al frente de la Comisión de Fiscalización, anuncian un modelo de inteligencia artificial para detectar vínculos financieros irregulares y nexos criminales entre los aspirantes a cargos judiciales. Cruzar datos bancarios, fiscales y sociales marca un avance necesario en tiempos donde la corrupción lo permea todo. El reto para el equipo de Guadalupe Taddei, titular del instituto, no es sólo detectar riesgos, sino además actuar cuando los algoritmos levanten las alertas. Que no se les caiga el sistema Con eso.
EXCÉLSIOR	Frentes Políticos	Cosecha	Gerardo Fernández Noroña fue abucheado en el Congreso Nacional del PT, nada menos que el partido que lo llevó a la curul en diversas legislaturas. Entre gritos de "¡Fuera!" y acusaciones de malagradecido, el senador prefirió retirarse antes que enfrentar su propio historial. Se quejó en redes de haber sido "invitado para ser agraviado", como si la política no cobrara deudas. En tiempos de alianzas frágiles, Fernández Noroña aprendió que, en la cosecha política, si obras mal, recoges los frutos más amargos. Quien siembra sectarismo, cosecha rechazos.



¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



CIUDAD DE MÉXICO
CAPITAL DE LA TRANSFORMACIÓN



SSC